

Serons-nous remplacés un jour par des robots ? La question se pose plus que jamais lorsque, chaque année, de nouvelles technologies étonnantes font leur apparition.

Le 7 novembre 2016, sortait aux États-Unis un robot insolite à reconnaissance vocale baptisé **Google Home**. Ayant la particularité d'être intelligente, pratique, autonome, cette machine peut s'utiliser de différentes manières : télécommande, lecteur de musique, station météo, GPS, voire même partenaire de discussion ! Une vidéo montrant deux Google Home conversant l'un avec l'autre a comptabilisé des milliers de vues sur Internet.



Ces évolutions sont fascinantes, mais elles nous invitent néanmoins à nous interroger sur l'avenir de l'homme dans une société de plus en plus investie par l'intelligence artificielle.

Marie-Anne, 16 ans, en collaboration avec [Ecole de l'hôpital du Mans](#).

Photos : DR.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)